

## **Forests without Borders**

A plan on implementing an aid program is being developed. We plan to start small and stay focused as the work that needs to be done is truly staggering. We are currently evaluating a couple of projects in greater detail. At the same time we are developing a plan that will help finance the work that needs to be done. Forests without Borders will have to have a long-term self-financing program independent of our Institute revenues. As soon as we have a coherent plan and financing program that is approved by our Board we will inform all of you through a special e-lecture series.

## **Forêts sans frontière**

Un plan de mise en place d'un programme d'aide est en voie d'élaboration. Nous prévoyons démarrer sur une petite échelle et de demeurer concentrer sur ce qui doit être fait car le travail à réaliser est impressionnant. Nous procédons actuellement à l'évaluation de quelques projets par le menu détail. Concurrément, nous élaborons un plan qui nous permettra de financer les travaux à réaliser. Forêts sans frontière devra devenir un programme à long terme auto-financé indépendamment des revenus de l'Institut. Dès que nous aurons élaboré un plan cohérent et un programme de financement approuvé par le conseil d'administration, nous vous en informerons par l'entremise d'une présentation spéciale par voie électronique.